

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

nicht nur die Trachten-Gaudi selbst war ein Hit. Auch der gemeinsame Abbau ging mit vielen Helfern schnell und gut gelaunt von der Hand (Titelbild). Am gesamten Wochenende hat die Germania quer durch alle Altersschichten Schlagkraft und Gemeinschaftssinn gezeigt. Das wusste auch die am Sonntagabend anwesende Politprominenz mit Landtags-Vize Frank Lortz, Landrat Oliver Quilling und Bürgermeister Alexander Böhn beim traditionellen Bieranstich zu schätzen (Bild auf der nächsten Seite). Dem federführenden Team um Nina, Mara, Alex, Tim, Kai, Felix, Chris, Stefan und Waldemar gebühren großes Lob, Dank und Anerkennung.

Eine ähnliche Schlagkraft fehlt unserer 1. Mannschaft derzeit. Am gestrigen Mittwoch gab es eine letztlich verdiente 1:2-Niederlage gegen den in der Spielanlage reiferen VfB Oberndorf. Derzeit fehlen zu viele Spieler krank, verletzt oder gesperrt. Immer wieder muss Spielertrainer Vuk Toskovic, dem zwar zum zwischenzeitlichen Ausgleich ein Traumtor gelang, die Alternativen und die Startformation muss immer wieder deutlich verändert werden. Wir hoffen auf Besserung und Punkte – auch wenn am kommenden Sonntag um 15:30 Uhr das Gastspiel beim Top-Favoriten Kickers Obertshausen ansteht.

Am Sonntag bietet es sich an, schon um 13:00 Uhr nach Obertshausen zu fahren, denn dann tritt unsere 2. Mannschaft gegen die Reserve der Kickers an. In der Jugend hält der positive Trend an. Es zeigt sich, dass alle 1er-Mannschaften im oberen Drittel mitspielen können. Das gilt trotz der 4:0-Niederlage beim Top-Team mit Hessenliga-Überbau 1. FC Erlensee am letzten Sonntag auch für die A-Jugend in der Gruppenliga.

In der Jugend – im JFV – hat die Weichenstellung für die nächsten beiden Jahre schon stattgefunden. Am letzten Freitag wurden bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung die Vorsitzenden in ihrem Amt bestätigt. Für die Germania wurde Michael Berthel wiedergewählt, für die beiden anderen Stammvereine Spvgg. Hainstadt und SF Seligenstadt bleiben Evelyn Buttgerit und Christopher Müller im Amt. Den Vorstand ergänzen von Seiten der Germania zudem Kai Ammersbach und Stefan Reichart (Bild auf der nächsten Seite).

Spannend wird bestimmt auch die JHV der Germania an diesem Freitag um 20:00 Uhr in der Vereinsgaststätte. Neben den satzungsgemäßen Berichten aus den Abteilungen, zu den Finanzen und vom Vorstand kommen Neuwahlen des Vorstands und eine Aussprache zum von der Germania auszurichtenden Mainpokal 2023.

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Von links: Robert Glaab (Inhaber Glaabsbräu), Thomas Petzhold (TKK, Sportkreis), Alexander Böhn (Bürgermeister), Peter Dinkel (Sportkreis), Elke Hoffmann (ÖVV), Frank Lortz (Vizepräsident Landtag), Oliver Quilling (Landrat), Waldemar Fischer, Michael Berthel, Marcel Subtil (Kreis Offenbach), Alex Bub



Von links: Max May, Christopher Müller, Tommy Baier, Evelyn Buttgerreit, Attilio Parise, Stefan Reichart, Michael Berthel, Kai Ammersbach